

Forums pour les consommateurs

# Cbd avec dérivé <legal> mais très nocif est dangereux

Par Chams78 Posté le 07/06/2025 à 20h33

Bonjour à tous ,je vous écrit pour vous faire part de mon expérience traumatisante jai était dans une période triste et stressante donc j'ai commencé à fumer du cbd avec des dérivé de canabis legal entre guimet mais hyper dangereux au bout de 2 mois environ j'ai fait un badtrip hyper traumatisant depuis ce jour la pendant 43 jours sensation de mourir tout les jours anxiété aiguë urgence psychiatre psychologue pneumologue et j'en passe on m'a mis sous alprazolam pourtant je fait de l'apnée du someil très sévère donc sa m'a empirer l'apnée erreur médicale peut être je c'est pas mais bref ce n'est pas le sujet par la suite les jours passé et je m'habitue à laprazolam anxiolytique donc une vrai galère car c'est une drogue d'après mon expérience mais dure de passer à côté avec des grosse crise de panique avec le temps on gère mieux les crises mais toujours pas guerri depuis 2 jours j'ai décidé fermement d'arrêter laprazolam après avoir bien évidemment réduit progressivement la quantité par jour 3 x 25mg au départ à la fin 1/4 3 fois par jour puis après il faut arrêter car ce n'est pas une solution durable grosse dépendance aujourd'hui j'espère essayé de m'en sortir je prend de la varilene 100% naturelles à la pharmacie en comprimé sa m'apaise légèrement et psychologiquement aussi sachez que tout passe dans la vie il faut vraiment être au calme pour gérer l'anxiété et à l aise avec les personnes qui vivent avec vous et en parler surtout car sa vous aidera beaucoup moi personnellement je me suis rapprocher de ma religion musulmane cela m'a beaucoup aidé à m'apaiser le bad trip n'est pas évident car sa créer un choc post traumatique et très peu de personne vous comprendront c'est seulement vous et vous seul qui pourriez reprendre le contrôle de vous même en étant calme et intelligent je n'est pas voulu prendre des antidépresseur car cela sera long et épuisant parfois vous aurait pas le choix c'est compréhensible mais c'est une décision personnelle seulement je déconseille fortement la prise de ce poison le cbd avec dérivé voilà mon expérience je vous la partage peut être qu'elle vous rassurera ou vous évitera de consommer c'est produit chimique. Courage mes amis profitez de vos famille .